



+ Herreden
April 2017

Liebe Gemeinde,

Jesus ist von den Toten auferstanden und lebt. Das ist ein starkes Stück. Das ist ein Wunder. Das ist kaum zu glauben. Warum kann man es trotzdem glauben?

Erstens ist Jesus den Jüngern erschienen. Sie haben erlebt, wie er am Kreuz verstorben war und in die Grabeshöhle gelegt wurde. Sie konnten es selbst nicht glauben. Doch nun konnten sie mit ihm reden, essen, ihn berühren und die Hand in seine Wunden legen.

Zweitens haben ihn über 500 Leute gesehen. Das war nicht die Einbildung ein paar überspannter Jünger gewesen. Das war eine Tatsache für über 500 Leute. Und sie lebten noch eine ganze Zeit als Zeugen für die Auferstehung. Man konnte sie fragen.

Drittens war Gottes Macht über den Tod schon vorher sichtbar geworden. Drei Personen hat Jesus wieder vom Tod auferweckt. Einer lag sogar schon einige Tage im Grab. Nur durch ein paar Wort holte sie Jesus wieder zum Leben zurück.

Viertens wird Jesus bis heute erlebt. Menschen erleben, wie er sie im Herzen berührt. Menschen erleben, wie er zu ihnen in Träumen spricht. Und einige erleben sogar, wie er zu ihnen kommt; in Gefängniszellen oder einsame Wohnungen.

Und fünftens lebt seine Gemeinde bis heute, trotz Verleumdung, Verspottung, Verhaftung, ja tödlicher Verfolgung. Sie überlebt, weil er selber dahinter steht.

Ich wünsche Ihnen, dass Sie von ganzem Herzen an Jesu Auferstehung glauben können. Ihr Pfarrer

Matthias Jandl



Herreden

GKR-Vorsitz: I. Schmeichel Tel. 983735



„Salza - Niedersalza“

GKR-Vorsitz: A. Klingenhöfer Tel. 998325

Büro: mo + mi + fr 15⁰⁰-17⁰⁰ Tel. 984764

Fax. 974481

Ev.Kirche-Salza@gmx.de

www.ev-kirchenkreis-suedharz.de

Pfr. M. Hänel

Pfarrstr. 8 Tel. 974480



Bankverbindung: Sparkasse Nordh. IBAN DE97 820 540 520 031 010 090

RT 21 für Herreden

RT 43 für „Salza -Niedersalza“